

LA VERDAD EN 2 MINUTOS

07. EL DON DE LENGUAS

Shelelelelel Yashattta Yeshteletelelelshastathashteleshast
Ishshshs ytatata Ishhasatapalkatahstajse
Palikeriteripalikeriteripalikeriteripalikeriteripalikeriteri
Amalahaamalahaamalaamlahaalmalalakisiosette

Algunos cristianos sinceros conciben el llamado “don de lenguas” como la señal del bautismo del Espíritu Santo.

Hablar como hemos visto, se entiende como la “evidencia del poder pentecostal”. Todo creyente convertido debe hacerlo. Y si no lo hace, tiene un problema.

Hay quienes piensan que esto proviene de Dios. Puede ser pero la verdad, pronuncias sílabas que no entiende ni el que las pronuncia, no parece representar bien la presencia de Dios.

¿y si sencillamente no es cierto?

¿Y si la Biblia no enseña esto?

Si es un fenómeno de autosugestión aprendido e imitado por millones de Cristianos, es uno de los mayores engaños de la historia.

Y sino es fingido pero proviene del enemigo de Dios...mm eso es aún más grave.

Es hora de contar en 2 minutos la verdad sobre el “Don de lenguas”. ¿Estas preparado?

Comencemos.

En todo el Nuevo Testamento los dones se otorgan a la iglesia para cumplir una función.

Jesús ordenó predicar el evangelio a todo el mundo, pero los discípulos sólo sabían un par de idiomas. Por eso hizo falta un milagro.

En Hechos 2, el término no fue “glosolalia”, sino “Xenoglosia”, es decir: “to speak a real language that you didn't know before”.

En Hechos 10 y 19 ocurren casos similares. Era un símbolo útil para los no-creyentes.

Pero en los capítulos 4, 8 y 9 se derramó el Espíritu Santo y no hubo don de lenguas.

¿Por qué?

Porque no había extranjeros y por tanto no hacía falta.

¿Curioso verdad?

La Biblia no dice que hablar en lenguas sea el único símbolo del Espíritu común en todo creyente. Algunos afirman que el don consiste en orar en idiomas angélicos desconocidos. Dicen que se puede practicar relajando la boca y dejándose llevar por la euforia.

No hay forma de saber si es cierto o falso. Pero...¿De verdad hablan así los ángeles?

En la universidad de Pensilvania se demostró que al “hablar en lenguas” no se activan las áreas cerebrales del lenguaje.

El motivo es sencillo: no es ninguna forma de comunicación.

¿Y 1 Corintios 14?

¿Cómo se explica?



LA VERDAD EN 2 MINUTOS

07. EL DON DE LENGUAS

Ya en el capítulo 3 se le reprocha a esta iglesia inmadurez espiritual, celos, contiendas, y disensiones.

Ya en Corinto había tradición de ritos usando las lenguas de los dioses. Al mezclarse el don real, con las creencias paganas, resultaba difícil poner orden desde la distancia:
¿Cómo juzgar si alguien dice orar a Dios en un idioma desconocido?

Pablo sabiamente asume las creencias de los corintios debatiendo con lógica desde su punto de vista. Pero cierra el caso en el versículo 28: “Si no hay intérprete, que se calle”.

Es una jugada maestra, porque si es un idioma real, podrá ser interpretado siempre. Pablo reduce al ámbito de lo privado una experiencia subjetiva e inverificable para proteger a la iglesia.

Y dice en el versículo 13: si alguien habla en lengua, pida en oración interpretarla. Porque si no...no está orando con su mente. Y por tanto no sirve para nada.

Todos los que balbucean supuestas lenguas en la iglesia sin que nadie traduzca, están violando este mandato bíblico. Porque un don verdadero siempre edifica a la iglesia. Si no lo hace, es falso. Por cierto: Jesús nunca habló en lenguas.

Algunos testimonios sinceros reconocen hablar en lenguas simplemente imitando sonidos y dejándose llevar.

Es bonito sentirse especial, ungido. Pero este fenómeno tal y como lo hemos descrito, no proviene de Dios. Y se aprecia sobretodo en sus frutos.

El propósito del Espíritu Santo según Hechos 1:8 es capacitar para PREDICAR el evangelio. No para emitir sonidos sin sentido que no aportan crecimiento, consuelo ni esperanza a nadie.

No te dejes engañar.
Como siempre recuerda, **la mayoría, puede estar equivocada.**

